

Nr. 146/2021
Halle (Saale), 21. Mai 2021



SACHSEN-ANHALT

Statistisches Landesamt

Pressesprecherin

Investitionen von Unternehmen in der Energieversorgung stiegen 2019 an

Im Berichtsjahr 2019 investierten die Unternehmen der Energieversorgung mit Sitz in Sachsen-Anhalt bundesweit 248,1 Mill. EUR. Wie das Statistische Landesamt mitteilt, entsprach das einem Anstieg um 9 % gegenüber dem Vorjahr.

Diese Entwicklung spiegelte sich in allen zugehörigen Wirtschaftsbereichen wieder. Die Investitionen in der Elektrizitätsversorgung stiegen um 5 % auf 96,8 Mill. EUR. Die Wärme- und Kälteversorgung legte um 4 % zu und lag damit bei 83,2 Mill. EUR. Den größten Anstieg gab es bei den Unternehmen der Gasversorgung. Hier stiegen die Ausgaben für Sachanlagen um 21 % auf 68,1 Mill. EUR.

Branchenübergreifend stellten technische Anlagen und Maschinen die wesentlichen Sachanlagen dar. 224 Mill. EUR und somit mehr als 90 % der Investitionen in die Energieversorgung entfielen auf diesen Bereich.

Weitere Informationen zum Thema Energie finden Sie im [Internetangebot](#) des Statistischen Landesamtes Sachsen-Anhalt.

PRESEMITTEILUNG

Merseburger Str. 2
06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702
Fax 0345 2318-913

Internet:
<https://statistik.sachsen-anhalt.de>
E-Mail:
pressestelle@stala.mi.sachsen-anhalt.de

Bruttozugänge in den Wirtschaftsbereichen der Energieversorgung 2017 bis 2019